
　 次週例会は最終夜間例会並びに会員懇親会に変

　 更となっておりますので、お間違えのないよう

　 お願いいたします。

　　例会終了後、４階「カメリア」において第３

　回次年度クラブ協議会を開催いたしますので、

　理事会役員及び各委員長は出席願います。

　　６月15日㈭ 18時より立町の麻雀マックで夕

　食を取りながらの開催となりました。

　　この日は、声をからし咳をしながらも、ツキ

　　　　　　　　　　「原点回帰−親睦と職業奉

　　　　　　　　　仕」という運営方針を掲げさ

　　　　　　　　　せていただき、ロータリーの

　　　　　　　　　根本原理とりわけ職業奉仕に

　　　　　　　　　ついて、会員の皆さん、特に

　　　　　　　　　近年入会された皆さんの理解

を深めるお手伝いができればと考えておりました

が、十分なことができたかと問われれば不十分で

あったと反省しております。しかし、理事役員の

皆様、委員長の皆様には私の運営方針に沿うべく

それぞれの委員会事業に取り組んでいただいて一

定の成果を得ることができましたことは、衷心よ

り感謝申し上げます。

　また会員数を90名にするという目標に対して

は、担当の中村（哲）理事、森信委員長はじめ委員

会の皆様、そして会員の皆様のご協力により10名

もの新しい仲間を迎え、次年度スタート直後には

90名の会員をもって引き継げる見込みとなりまし

た。会員の皆様に改めて御礼申し上げます。

　そして会長の立場で何より嬉しく、ありがたい

と感じたのは、メークアップの要不要に関わらず、

多くの皆さんに例会に出席していただいたことで

す。出席のみならず例会前後の交流が図られてい

る様子は、大変ありがたいことだと強く感じまし

た。まもなく2022-23年度も終わりますが、会員

の皆さんに支えられ続けた１年だったと実感して

おります。ありがとうございました。
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古本幹事会務報告

𠮷田（大）次年度幹事

本　日（６月22日・木曜日）

　会員数　89名　　出席者　77名

　欠席者　12名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　77名

　4週前の例会2023年5月25日・木曜日

　　　　　出席率　100％

熊本委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

紫雀会　　　千代山世話人

同好会報告



　 紫雀会

　 　紫雀会６月例会の結果から。

　 　優勝の木本君はダブル。３位の鈴木君も出

　 宝をお願いします。

　 全会員の皆さん

　 　昨年の７月７日、新原丸は81名で港を出航

　 しました。この１年間、全員で有意義なロータ

　 リー活動と懇親を重ね、新しい仲間も増え、89

　 名で港へ戻って来ることができました。

　 　１年間の活動、大変お疲れ様でした。皆さ

　 ん、笑顔でご出宝をお願いいたします。

　 藤田（千）君

　 　６月８日の新旧クラブ協議会で、新旧会長

　 のサプライズ登場に撮影が間に合わず、TAKE

　 ２をさせてしまいました。お陰で、無事会報に

　 写真を掲載することができました。ありがとう

　 ございます。

　やるべき時にはしっかり役割を果たす西村副会

長。毅然とクラブ運営の実行責任者の役割を全う

した古本幹事。厳しい幹事の下、よく耐えた宍戸、

北村両副幹事。迅速かつ正確に業務を行い、時に

的確なアドバイスをくれた楠原さん。本当にお世

話になりました。

　予定者から１年半にわたり支えていただいた理

事会メンバーの皆様に、改めて厚く御礼申し上げ

ます。

　今年度、理事会に参加させていただき、十分に

次年度準備をすることができました。会員の皆様

のご協力、そして新原会長はじめ理事会メンバー

の方々に心から感謝を申し上げます。

　クラブ運営には継続性が重要です。また、地区

内だけでなく、他地区のクラブとの交流、国際大

　はばっちりの木本君が、３か月ぶり今期３回目

　の優勝となりました。２位はレジェンド三浦さ

　ん、３位は鈴木君でした。

　　次回例会は、７月20日㈭ 18時より、庚午クラ

　ブにて、取り切り戦（副会長賞）となっており

　ます。奮ってご参加ください。

　 長谷川（行）君（自主申告・大枚）

　 　先週、連続出席100％45年のご紹介をし、

　 ご出宝をいただきました。が、本日の例会開会

　 前に「会員皆さんのお陰で45年連続を続けさ

　 せてもらったのに出宝が少なかったゴメン」と

　 言われ、追加の大枚をご出宝いただきました。

　 崔君（自主申告）、宍戸君

　 　先日のフラワーフェスティバルにおいて、私

　 の携わっている活動、知的障がいのある人たち

　 へ、スポーツの機会を提供するスペシャルオリ

　 ンピックスがパレードを行いました。

　 　その際、車両へのスピーカーの取り付けに

　 困っていると、自動車の整備をされている宍戸

　 君にご相談したところ、直前にもかかわらず、

　 快く助けていただきました。お陰様で、昨年行

　 われた全国大会のお礼のパレードを成功裏に終

　 えることができました。

　 　お手伝いされた宍戸君もご出宝ください。
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奥様お誕生日おめでとうございます。

（２名）
八條君　　　　　　さち夫人

斉藤君　　　　　　真由美夫人

会員記念日

理事役員退任挨拶

会　長

新　原　　　靖

会長エレクト

諏　訪　昭　浩

5月決算月おめでとうございます。

（５名）

藤田（千）君　　　㈱藤田孔版

長谷川（行）君　　㈱ナガ・ツキ

岡野君　　　　  　岡重㈱

八條君　　　　  　㈱エイトコーポレーション

安部君　　　　  　税理士法人ACT／
　　　　　　　　　  安部貴之公認会計士事務所

スマイルボックス S A A  柴田委員長

スマンボックス

　 



会への参加など、情報チャンネルを広げることも

重要です。この１年間の経験を次年度に活かして

まいります。

　この１年間の古本幹事は理事会、クラブ協議会

等を合理的かつスムーズに運営され、数々の難題

にも的確に判断し、大変素晴らしかったと思いま

す。

　私は副会長専任という役柄、理事会運営を側面

から観察し、的確な助言ができたと自負しており

ます。１年間、ありがとうございました。

　直前会長として、新原会長をフォローできたか

どうかわかりませんが、無事１年間を終えること

ができました。残念ながら、退任挨拶及び６月の

新旧クラブ協議会と最後の夜間例会は、娘の出産

準備とワンちゃん・猫ちゃんの世話に追われ、欠

席となりましたことをお詫び申し上げます。皆様

１年間ありがとうございました。

　会員組織部門は、職業分類・会員増強委員会、

会員選考委員会、ロータリー情報委員会の３委員

会で構成されています。本年度は７名の入会が決

まり、クラブ目標である90名の会員数に近づくこ

とができました。それに伴い会員選考委員会と

ロータリー情報委員会も活発に活動いただいた１

年間でした。

　各委員会の皆様に感謝申し上げ退任挨拶といた

します。

　幸いなことに、当部門３委員会の方々には想定

以上のお力添えをいただき、各活動を滞りなく遂

行することができました。結果的に、本年度の当

部門の活動が「会長方針」や「会員の融和と協

調」に少しでも寄与できていれば幸いです。

　１年間たくさんの方に、ご協力を賜りご迷惑も

おかけしました。厚く御礼を申し上げて、退任の

挨拶とさせていただきます。

　１年前は、コロナ禍の例会対応策、加えて、奉

仕活動の費用に充てられるスマイルネタ収集に不

安いっぱいのスタートでした。お陰様で今年度の

スマイル出宝者の延べ人数は537名でした。次年

度も、今年度以上に楽しいスマイル情報、自主申

告をご提供ください。１年間、誠にありがとうご

ざいました。

　副委員長に部谷君、フロアーに石山君という強

力なメンバーで、この１年間、会計を担当させて

いただきました。

　お陰様で、広島西RCの会計がよく分かるように

なりました。本当に多くの方の温情に助けられて、

１年間、無事に過ごすことができました。どうも

ありがとうございました。

　10月の職場訪問例会では「W広島・ブルーライ

ブ」で非日常空間を体験していただき、１月のク

ラブフォーラムでは、職業奉仕について理解して

いただくプログラムを実施しました。また３月に

は新会員企業従業員を例会に招待いたしました。

　この１年間は、私にとって大変貴重な年になっ

たと感謝しています。

　修大協創中高インターアクトクラブ結成50周年

記念式典及び記念講演会の開催を支援し、記念植

樹を寄贈しました。また、広島市西部こども療育
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管理運営部門担当理事

片　山　恵　太

職業奉仕部門担当理事

上　野　寛　史

会計委員会委員長

大　植　　　伸

ＳＡＡ担当理事
柴　田　脩　司

社会・青少年奉仕部門担当理事

川　村　　　聡

副会長

西　原　英　治

直前会長

梶　本　政　明

会員組織部門担当理事

中　村　哲　朗



　１年間、例会の司会をさせていただきましたが、

進行に際し、不手際や滑舌の点で不快に感じた方

もおられると思います。この場をお借りしてお詫

びいたします。

　１年を終え漸くロータリー活動というものが解っ

てきたような気がします。まだまだ奥は深いとは

思いますが、これからも精進を重ねてまいります。

１年間ありがとうございました。

　何分にも初めての経験で大変不安ではありまし

たが、ガバナー補佐幹事の原君が常に行動を共に

してくれたことが、１年を全うできた大きな要因

であったと思います。

　７つのクラブを、各４回ずつ計28回訪問し、強

く感じたことは、各クラブの個性の違い、そして

独自の悩み等に真剣に向き合っていることでした。

　素晴らしい経験をさせていただき、支えていただ

いた皆様に感謝申し上げ、退任の挨拶といたします。

　メンバーの皆様にはさまざまな場面でお力をお

貸しいただき、各事業が無事に遂行できたことに

感謝を申し上げ、厚く御礼を申し上げます。

　そして、事務局の楠原さんには特にお世話にな

りました。重ねて御礼を申し上げます。

センターから要望のあった遊具の寄贈を検討し地

区補助金の申請をしました。クラブフォーラムで

は「奉仕」について考えていただく時間を設けま

した。会長幹事をはじめご指導ご支援いただいた

すべての皆様に感謝を申し上げます。

　クラブフォーラムでは、ジャーナリスト　脇 裕

三 氏に「世界の多極化と国際協力の課題」と題し

てお話いただき、また「第30回ダサイン in いつ

かいち」、「経験者から学ぶ国際社会奉仕−日本の

役割とは−」を、それぞれ無事開催することがで

きました。

　皆様にはご迷惑をおかけしたことと思いますが、

多くを学ばせていただきました。感謝申し上げます。

　米山奨学委員会では、留学生のフェンさんのフォ

ロー、米山奨学会への寄付のお願いに奮闘。

　ロータリー財団委員会では、『なぎさ園』への

地区補助金を使った事業のサポートと活躍をされ

ましたことは、本当に良かったと思っております。

　委員会メンバーはもとより会員の皆様、１年間

ご理解ご協力ありがとうございました。

　本年度の会長テーマを達成するためにしっかり

ついていこう！と務めた１年と半年でしたが、ク

ラブ運営に精通された理事会メンバーの知識と熱

意に感心したり、楠原さんに助けていただいたり

と、個人的に、知識を習得する期間でありました。

　お付き合いいただきました会員の皆様に感謝申

し上げます。
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例会日・木曜日  12:30〜13:30
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会　長　新原　　靖
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鈴　木　義　尚

副幹事

北　村　和　之

副幹事
宍　戸　　　剛

グループ７ガバナー補佐
香　川　基　吉

幹　事
古　本　竜　一

国際奉仕部門担当理事

川　妻　利　絵


